

# 24Jam

## Pendukung Andi Ina-Abustan Bertambah, Relawan Kawan 54 Deklarasi Dukung Paslon Nomor 3

Asridal - [BARRU.24JAM.CO.ID](http://BARRU.24JAM.CO.ID)

Oct 22, 2024 - 12:00



*Haji Safri: Tokoh di Balik Terbentuknya Relawan Kawan 54, Kawal Kemenangan Andi Ina-Abustan.*

BARRU – Deklarasi Relawan Kawan 54 yang mendukung pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Barru, Andi Ina Kartika Sari dan Abustan, berlangsung meriah di Saoraja Palanro, Kelurahan Palandro, Kecamatan Mallusetasi, Barru, pada Minggu (20/10/2024).

Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting dan masyarakat luas, terutama dari kalangan pemuda, yang memberikan dukungan penuh bagi pasangan ini menjelang Pilkada Barru 2024.

Asrul Hatta, Koordinator Relawan Kawan 54, dalam sambutannya menjelaskan bahwa nama Kawan 54 berasal dari pembina mereka, Haji Safri, seorang tokoh yang memiliki pengaruh besar di Barru.

“Kawan” sendiri adalah singkatan dari Kawal Sampai Menang, yang mencerminkan semangat juang mereka untuk memastikan kemenangan pasangan Andi Ina – Abustan pada 27 November mendatang.

Asrul juga mengungkapkan tiga poin penting yang menjadi landasan gerakan ini:

1. Pammulai Pole Ri Niatta – Deklarasi ini berawal dari niat yang tulus untuk mengabdikan diri bagi kemajuan Barru.
2. Pammulai Pole Ri Pikiratta – Keyakinan bahwa Andi Ina – Abustan mampu membawa Barru ke arah yang lebih baik.
3. Pammulai Dari Gerakan Ta – Mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama bergerak dan memenangkan pasangan ini.

Setelah deklarasi oleh Kawan 54 di hadapan ribuan masyarakat, Andi Ina Kartika Sari dan Abustan menyampaikan visi dan misi mereka, yang berfokus pada tiga pilar utama: berkeadilan, sejahtera, dan berkelanjutan.

Andi Ina menekankan pentingnya mendengar masukan dari masyarakat untuk memastikan kebijakan mereka benar-benar bermanfaat bagi semua kalangan.

Abustan menambahkan bahwa generasi milenial memiliki peran penting dalam membangun masa depan Barru. Ia berkomitmen untuk mengembangkan Kawasan Industri Barru, yang terintegrasi dengan pelabuhan, serta mendorong pertumbuhan ekonomi melalui program-program strategis, termasuk subsidi UKT bagi mahasiswa dan pengembangan UMKM.

Abustan juga menyoroti potensi besar Barru di sektor pertambangan, pertanian, dan peternakan yang akan dimaksimalkan untuk kesejahteraan masyarakat.

Dalam sesi diskusi, berbagai isu seperti pendidikan, ekonomi lokal, dan pemerataan akses menjadi topik utama. Andi Ina dan Abustan menjawab pertanyaan masyarakat dengan lugas, menunjukkan komitmen mereka untuk menciptakan lapangan kerja dan memperbaiki sektor pendidikan di Barru, termasuk melalui teknologi dan pembangunan sekolah-sekolah berasrama.

Deklarasi ini ditutup dengan ucapan terima kasih kepada Haji Safri, yang dianggap sebagai tokoh sentral dalam terbentuknya Relawan Kawan 54, serta harapan besar untuk kemenangan Andi Ina – Abustan pada Pilkada Barru 2024.